
 

豊浦高校は部活動が盛んで、クラスマッチや体育大会、文化祭などの学校行事も充実していま

す。私は運動が得意ではありませんでしたので、一抹の不安を感じて入学しましたが、どの行事

も存分に楽しむことができました。 

勉強に関しては、進学課外や添削などの個別指導があり、先生方が手厚くサポートしてくださ

います。私は塾に通っていませんでしたが、この大学に絶対合格したいという自分自身の強い意

志があれば、夢を実現できる環境が整っています。 

私は部活動を最後までやり抜き、１年生の頃から第１志望にしていた大学に合格することがで

きました。「文武両道」の学びを実現する過程で、同学年の仲間や他学年の先輩・後輩とともに成

長することができたと感じています。 

是非、豊浦高校で充実した高校生活を送ってください。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

私は中学校で文化部に所属しており、運動が盛んな豊浦高校で周囲の生徒についていけるか不安を感じていました。しかし、実

際に学校生活を始めてみると、自分のペースで取り組める環境が整っていて心配は無用だと感じました。学業をはじめ、課外活動

や日常生活においても、先生方が丁寧にサポートしてくださるおかげで、安心して学校生活を送ることができています。  

 豊浦高校では、運動部も文化部も活気にあふれた取り組みをしており、それぞれが目標に向かって全力で努力しています。仲間

と協力し合いながら活動する時間はとても充実しており、大きな成長や喜びを感じられる瞬間がたくさんあります。また、伝統を

大切にしながら新しい挑戦をしていけることも、豊浦高校の魅力です。 

豊浦高校で過ごすこの 3年間が、皆さんにとって最高の思い出になるよう、一緒に歩んでいきましょう。 

127期 長嶺 綾花（長府中学校卒） 
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私は、「勉強を頑張りつつ、部活動にも力を入れたい！」という思いで豊浦高校に進学することを決めました。豊浦の部活動は

とても競争心が高いので、日々の練習や活動に大きなやりがいを感じています。 

また、部活動の先輩方は、やる気と熱意に満ち溢れていて、その姿はとても誇らしいです。部活動をすることで、体育大会や文

化祭などの学校行事で活躍することや、今までにない出会いや経験を得ることができます。豊浦高校に入って、ともに部活動を頑

張ってみませんか？ 

128期 池田 祐樹（彦島中学校卒） 

★部活動の時間は、各部で週あたり１日以上の休養日の設定に努めています。 

豊浦高校というと、「文武両道」をイメージされる方が多いのではないでしょうか。私自身も、勉学と部活動ともに充実した学校

生活を送りたいと思い、豊浦高校への入学を希望しました。実際、豊浦高校の多くの生徒は文武両道を実現させようと日々努め、先

生方も私達生徒を全力でサポートしてくださっています。 

また、豊浦高校では、他の学校にはないような学校行事も経験でき、友人との絆を深められ、最高の思い出を作ることができ、大

きな魅力の一つだと思います。豊浦高校に入学すれば、他の生徒が頑張っている姿からいい刺激が得られ、仲間達と切磋琢磨しあい、

様々な壁を乗り越えていけると思います。一生に一度の高校生活、私達と一緒に青春しましょう！               

127期 松本 直紘（引野中学校卒） 

 

       

豊浦高校は文武両道を実現する生徒がたくさんいます。学習面では、進路指導が手厚くカリキュラムが充実しています。スポー

ツ面では、部活動が盛んで心身ともに鍛え磨くことができます。 

また、地域と連携したボランティア活動も豊富です。私は、応援団・生徒会執行部に所属しており、仲間から良い刺激をもらえ

成長することができると感じています。豊浦高校らしさ満載の伝統を受け継ぎながらも素敵な歴史をつくりあげていきましょう。 

128期 濵嵜 未梨（安岡中学校卒） 


